

Offenbach stellt Antrag auf Baustopp für Flughafen

Offenbach (op) ■ Mit einem Antrag auf sofortigen Baustopp will Offenbach den Ausbau des Frankfurter Flughafens vorerst blockieren. Parallel klagt die Stadt gegen den Planfeststellungs-

beschluss. Das kündigte der zuständige Dezernent Paul-Gerhard Weiß (FDP) gestern an. Beide Klagen sollen bis Anfang Februar vor dem Verwaltungsgerichtshof in Kassel eingereicht werden.

Den Gang vor Gericht begründet die Stadt mit unzumutbarem Lärm für ihre Bürger und dem Verzicht der Landesregierung auf das versprochene Nachtflugverbot.

Bericht im Lokalteil